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ニコニコ BOX 

 

 

 

会長 高塚 信和 

3 月はライオンのようにやってきて、子羊のよう

に去っていきます。暦の上では春ですが、北国はま

だまだ氷点下の日々が続きます。先週も大荒れの天

候になり道東では雪と突風で春の嵐だったと言い

ます。全般には、今年は全道的に雪は少なめだった

そうですが、今週末と来週前半にかけては風速 25

ｍの春の嵐と予報されていますので、危険なところ

には近づかないようにお願いします。 

井上委員長による「ご当地グルメ」ですが、大試

食会の一般入場チケットの販売要領が民報と広報

に掲載され、今朝は道新にも載っていました。事務

局に確認しましたら、たくさんの予約でまもなく完

売の動きです。試食会当日は、それぞれに受付･ア

ンケート回収などの業務担当がありますので、会員

一丸となり力を合わせご協力して頂けます様宜し

くお願い致します。お客様に市長、商工会議所会頭、

他にも大勢の皆さんにお出で頂き、200 名くらいの

参加になろうかと思います。是非成功させましょう。 

 須藤委員長によるアイドリングストップ運動に

つきましても千歳市のエコ会議で取り上げられ、市

民にこの運動を広げていくということになりまし

た。私たちの地域に根ざした活動が、少なからず成

果になって現われたのだと思っております。 

 今日はソメスサドル㈱の会長さんにお越し頂き

ました。貴重な卓話を伺えると思います。 

 

 

幹事 大野 馮 

 例会前に理事会を開催しました。新千歳空港の新

国際線ターミナルビルに大型募金箱を設置する

旨、承認されました。 

 2009-2010 年度ロータリー会長賞の申請につ

いては、申請作業を進め、期日内に申請します。 

 3 月 2 日(火)、第 2 回会長幹事会が北広島クラッ 
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会長あいさつ 

 

セホテルで行われました。 

Ｉ･Ｍの件が主題でありました。懇親ゴルフ大会

と会場にて懇親会を開催という構想のようです。

5 月 29 日(土)に開催、皆さまの出席をお願い致

します。GSE の受け入れについては、恵庭 RC

と千歳 RC が企業見学のお手伝いをするようで

す。 

 エコキャップ回収運動においては皆さまのご協

力ありがとうございました。後日、会長、須藤委

員長とアクトのメンバーで社会福祉協議会に持

参します。 

 春の交通安全運動「セーフティコール」のご案内

です。4 月 12 日(月)16:00 に市民文化センター

駐車場に集合です。宜しくお願い致します。 

来週 3 月 16 日(火)は、例会はございません。18

日(木)の移動夜間例会（5 クラブ合同）に日程変

更です。18:30 開会点鐘、千歳平安閣 Lien。お

忘れなく出席をお願い致します。 

 

 

ニコニコ箱委員会 副委員長 長手 英記 

 今井章夫会員：孫が誕生しました！！男の子 双

子ちゃんです。── オメデトーございます 

(^^)/ 

 羽芝涼一会員：ソメスサドル㈱の会長さんには、

時間を割いて頂き、砂川よりお越し頂きました。

会長とは 20 年くらいのお付き合いになります。

例会出席状況 （2010 年 3 月 9 日） 

会員数 38 名 

会員出席者数 21 名 

欠席者数（内：無断欠席） 17（7）名 

出席率（前回例会）  55.26（57.89）％ 

ゲスト・ビジター出席者数 2 名 

出席者数総計  23 名 

幹事報告 
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今日はよろしくお願い致します。 

 田口廣会員：ソメスサドルさんとは 25 年くらい

のお付き合いになります。馬具はもとよりいろい

ろ無理をお聞き頂いています。 

 須藤丈会員：日曜日に娘が SIA スキージュニア

ゴールドの検定で合格しました。── スバラシ

イ (^^)v 

 佐藤文雄会員：恵庭と島松を回って、ようやく例

会時間に間に合いました。 

 高塚信和会員：ソメスサドルの染谷会長さん、卓

話にお出で頂きましてありがとうございます。 
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卓話｢ソメスサドルの挑戦｣ 

担当 クラブ管理運営委員会 委員長 羽芝 涼一 

 

──染谷 純一 様のご紹介。 

1964 年にオリエントレザー㈱として設立。輸出貢

献企業として通産大臣表彰。1986 年にはソメスサ

ドル㈱と社名を変更し、1995 年には砂川ファクト

リー＆ショウルーム、2001 年に札幌店、2006 年

に東京青山店を開設されております。また、数々の

受賞をされておりま。 

2008 年の北海道洞爺湖サミット G8 において、各

国首脳夫妻に贈られた記念品ボストンバッグを作

成されました。 

今日は砂川よりお忙しい中、お出で頂きました。 

貴重なお話を伺うことが出来ます。宜しくお願い致

します。 

 

講師 ソメスサドル㈱ 取締役会長 染谷 純一 様 

 昭和 39 年 オリエントレザー㈱｢東洋の革屋｣と

して設立。輸出オンリーの会社としてスタートいた

しました。商品名が「メイクラフト」、なぜか 5 月

のクラフトだったのです。昭和 48 年のオイルショ

ックにより輸出が不可能になり、そこから国内販売

に切り替えをしたという流れです。オリエントとい

う風に言われた時代も長くありましたが、どうもや

ろうとすることと名前がフィットしないというこ

とで、「ソメスサドル」としました。ソメ→フラン

ス語で最高という意味です。英語で言うサミットと

同意語でございます。サドルは「鞍」そのものです。

想いとして、「最高の鞍を作りたい」という意味か

ら「ソメスサドル」という社名を選択しました。私

の名前が染谷なので、ソメスなのかと言われること

も多いのですが、違います。 

今年で 46 年目になりますが、スタート自体は私が

起業した会社ではございません。産炭地振興、石炭

無き後の“まちづくり”ということが主たる目的で

つくられ、株主さん、商社さん含め、いろんな方が

集まって出来たということです。その当時はまだ私

は学生でございました。私は昭和 17 年生まれ午年

の馬具屋です。私が現在の会社に関わるようになり

ましたのは昭和 44 年からです。 

 皆さんの周りにもたくさんある革でありますが、

「革とは何？」と言われた時に、明快に答えること

が極めて難しい、出来ない、不思議な天然素材とい

うことが言えるかと思います。これだけ親しまれ愛

され、馴染まれているものなのに、｢革とは？｣に全

く語れない。私もこの世界に入る前は何も分からず、

いろんな方に教えていただいて今日がある訳です。 

本日のプログラム 

 染谷 純一 氏 

 

（中省略）── 革の歴史について、馬にまたがる

ということ、乗馬・調教にとっての道具の大切さ、

そして素材を生かした「ソメス」のものづくりにつ

いてお話頂きました。 

 

 私は、若くして代表になりましたが、昨年会長と

いう職になりまして、若い世代に次を引き継いでも

らおうと考えております。 

私が今までやってきた中で、「人を育てる」「人を引

っ張る」といこと、これにはいろんな表現がありま

すが、会社の生産部の平均年齢は 35.6 歳と若い人

が多いのです。若い人を含めて育てていく中で、「理

屈で迫らない」「四方を囲まない」と言うことを心

がけて参りました。「常に少しだけ逃げ道を作って

おいてあげる」という気持ちで接してきました。 

人によっては「非常に甘い」と言われる部分でもあ

りますが、私的には「そこまで言うのだったら自分
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でやってみたら？」ということを相手に考えられた

りしたら喋っている方の負けということになりま

すので、そんな接し方でここまでやってきました。

そんなことをお伝えして、つたない私のお話を終わ

りになります。ご静聴ありがとうございました。 

 

3 月 18 日 

★移動夜間例会「5 クラブ合同例会/千歳 RC、
恵庭 RC、千歳 RAC、千歳プロバンスクラブ/千
歳平安閣“Lien”」[担当/大野幹事] 
※3 月 16 日から例会日程変更 

3 月 23 日 
通常例会「クラブ協議会/加藤ガバナー補佐訪
問」[担当/大野幹事] 

3 月 25 日 
ちとせグルメ「大試食会」 
午後 6 時 ホテル日航千歳 
[担当/市民協働事業委員会（井上委員長）]

3 月 30 日 休会（年度末） 

4 月 6 日 
通常例会「清掃活動」[担当/社会奉仕委員会
（佐々木俊英委員長）、地域活動委員会（清水
委員長）] 

4 月 13 日 
通常例会[担当/ロータリー情報･新入会員研修
委員会（坂井委員長）] 

4 月 20 日 
★移動夜間例会「エアポートホテルアネック
ス」 [担当/親睦活動委員会（柏田委員長）] 

4 月 27 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

5 月 4 日 休会（みどりの日） 

5 月 12 日 
※例会日変更

移動例会「長泉 RC 創立 25 周年記念例会」 
[担当/大野幹事、親睦活動委員会（柏田委員長、
友好クラブ委員会（今井委員長）] 
※訪問日程 5 月 11～13 日 

5 月 18 日 
★夜間例会 [担当/親睦活動委員会（柏田委員
長）] 
※午前 ゴルフコンペ 

5 月 25 日 
通常例会[担当/創立 20 周年実行委員会（入口
委員長）] 

5 月 29 日 
移動例会「Intercity Meeting（北広島 RC）」[担
当/大野幹事、佐々木副幹事] 
※6 月 1 日から例会日程変更 

6 月 5 日 
恵庭 RC 創立 40 周年記念式典[担当/大野幹事、
佐々木副幹事] 

6 月 8 日 
移動例会[担当/ふれあい農園実行委員会（今井
委員長）] 

6 月 11 日 
5 クラブ合同懇親会（千歳セントラル RC、千歳
RC、千歳 LC、千歳中央 LC、千歳 JC） 

6 月 15 日 
通常例会「クラブ協議会/今年度活動報告(各理
事)」[担当/佐々木副幹事] 

6 月 22 日 
★夜間例会「2009-2010 年度 最終例会」[担当
/大野幹事、佐々木副幹事、親睦活動委員会（柏
田委員長）] 

6 月 29 日 休会（月末） 

今後の例会･事業日程

 

 

 TOPICS & NEWS 

2 月 25 日(木)、フジボウルにて千歳ローターアク

トクラブ主催、千歳 RC、千歳セントラル RC 合同

の親睦ボウリング大会が開催されました。写真は表

彰式の模様です。 

 

3 月 11 日(木)、市民協働事業「ちとせグルメ」の

検討会＆プレ試食会が、ANA クラウンプラザホテ

ルで行われました。市役所担当課の方々、キリンビ

ール北海道支社から担当支店長、千歳セントラルロ

ータリークラブからは、井上実行委員長、高塚会長、

坂井会長エレクト、実行委員会メンバーが出席し、

25 日の大試食会に向け協議されました。写真はア

イデアレシピの一部出品作。 

 

 

 

 

 


